

Zeitschrift: Informe de actividad / Comité internacional de la Cruz Roja

Herausgeber: Comité internacional de la Cruz Roja

Band: - (1967)

Rubrik: Relaciones con las instituciones internacionales

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 21.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

el Gobierno japonés ha hecho un nuevo donativo en 1967, de 119 889 fr. s. Así, en los dos últimos años, y gracias a dos aportaciones extraordinarias y generosas del Gobierno japonés, el Fondo de la Emperatriz Shôken ha visto su capital aumentado de 239 121 fr. s.

3. RELACIONES CON LAS INSTITUCIONES INTERNACIONALES

ONU y Agencias especializadas

Durante este año, el CICR ha proseguido las relaciones que mantiene con la Organización de las Naciones Unidas, tanto con la sede central como con su Oficina de Ginebra. Por tres veces, el Sr. Claude Pilloud, Director, ha ido a Nueva York para conversar con los miembros de la Secretaría a propósito de problemas de Derecho Humanitario.

Por otra parte, en Abril, a su paso por Nueva York, el Presidente del Comité Internacional, Sr. Samuel A. Gonard, acompañado del Sr. Basset, Subdirector, ha hecho una nueva visita al Sr. Thant, Secretario General de la ONU.

Los Sres. de Reynold y Nessi han presenciado los trabajos de la XXIII Sesión de la Comisión de los Derechos Humanos, reunida en Ginebra del 20 de Febrero al 23 de Marzo.

En la XXXIII Sesión del Consejo Económico y Social, también celebrada en Ginebra, en Julio, el Sr. de Reynold fue observador en nombre de la Institución.

El CICR se ha hecho también representar en la XVII y XVIII Sesiones del Comité Ejecutivo del Programa del Alto Comisionado para los Refugiados, que han tenido lugar en Mayo y en Noviembre respectivamente.

El Sr. de Reynold ha representado al Comité Internacional en la Asamblea Mundial de la Salud, reunida en Ginebra en Mayo, y ha sido observador en la XXII y XXIII Sesiones del Consejo Ejecutivo de la OMS, celebradas en Enero y a finales de Mayo.

Por fin, el Sr. Ammann, Subdirector, ha participado en la III Conferencia de la campaña mundial contra el hambre, organizada en Roma, del 30 de Octubre al 3 de Noviembre, por la Organización de las Naciones Unidas, para la Alimentación y la Agricultura (FAO).

Organizaciones intergubernamentales

Participando en el Seminario organizado en Addis-Abeba, en Enero, por la Cruz Roja Etíope con el concurso de la Liga de Sociedades de la Cruz Roja, el Sr. G. Hoffman, Delegado del CICR para África, visitó al Sr. Telli, Secretario General de la Organización para la Unidad Africana.

El Sr. de Preux, Consejero jurista, representó a la Institución en el IV Curso Internacional de perfeccionamiento para jóvenes médicos militares, organizado en Munich, en Agosto, por el Comité Internacional de Medicina y Farmacia militares.

En las XXVII y XXVIII Sesiones del Comité intergubernamental para las Migraciones europeas, celebradas en Ginebra, en Mayo y en Noviembre, el Sr. de Reynold fue observador por el CICR.

El Comité Internacional ha tenido, por otra parte, contactos seguidos con la representación en Ginebra de la Liga de los Estados Árabes, así como con la Secretaría del Consejo de Europa.

Organizaciones no gubernamentales

Mientras el Sr. Siordet, Vicepresidente, era observador del CICR en la XII Asamblea Mundial de la Federación Mundial de ex combatientes, celebrada en La Haya a principios de Octubre, el Sr. Pilloud, Director, participaba en París a comienzos de Febrero, en la reunión de expertos encargados por la FMAC de estudiar el estatuto jurídico de los combatientes sin uniforme¹. Por otro lado, la Cruz Roja Británica ha tenido a bien representar al CICR en la III Conferencia organizada en Londres por la FMAC sobre la legislación de los ex combatientes.

¹ Ver *Revue internationale de la Croix-Rouge*, de Octubre, Noviembre, Diciembre de 1947, y Enero de 1968.

Los Sres. de Reynold y Veuthey asistieron, el 10 de Julio, a la Sesión inaugural de la Conferencia Mundial de Ginebra sobre la Paz Mundial por el Derecho, y el Sr. Boissier, ex presidente del CICR, presentó en ella un Informe sobre el desarrollo del Derecho Humanitario.

El Instituto Internacional de Prensa, celebró en Junio su XVI Asamblea de la Asociación Mundial para el estudio del problema de los refugiados, reunida en Estambul en Septiembre.

La Cruz Roja Polonesa ha tenido a bien representar al CICR en el V Congreso de la Federación Mundial de Sordos, celebrado en Varsovia en Agosto.

4. INFORMACIÓN

Reunión de Jefes de información. — A iniciativa del CICR y bajo sus auspicios y los de la Liga de Sociedades de la Cruz Roja, los representantes de los Departamentos de información de las Sociedades Nacionales de la Cruz Roja de doce países europeos se reunieron en Ginebra, en la sede de la Liga, entre el 25 y el 27 de Enero de 1967. Las Sociedades Nacionales representadas eran las de los países siguientes: República Democrática Alemana, República Federal Alemana, Bélgica, Dinamarca, Francia, Gran Bretaña, Grecia, Italia, Países Bajos, Polonia, Suiza y Yugoslavia.

La conferencia fue inaugurada por los Sres. G. Bordier, Vicepresidente del CICR, y H. Beer, Secretario General de la Liga. La finalidad de esta reunión era sobre todo la de considerar todo el problema, de capital importancia, de las relaciones públicas de la Cruz Roja. Según parece, la conferencia consiguió lo deseado, pues hizo que los directores de información que estaban presentes conmemoraran la amplitud y la multiplicidad de las tareas que les están destinadas. También puso en claro la necesidad que hay de establecer una colaboración más estrecha entre los medios de información de las Instituciones Internacionales de la Cruz Roja, en Ginebra, y los de las Sociedades Nacionales. Así pues, los participantes estimaron que sería útil organizar conferencias informativas todos los años, a las que un número creciente de Sociedades